
Priolo, la maggioranza perde
pezzi in Consiglio comunale.
Identità  Priolese:  “Aria  di
crisi”
“A Priolo tira aria di crisi politica”. Il gruppo consiliare
di  Identità  Priolese  commenta  così  il  travagliato  momento
vissuto  dalle  forze  politiche  in  Consiglio  comunale.  “Il
sindaco  Pippo  Gianni  non  ha  più  la  maggioranza.  Abbiamo
assistito alla fuoriuscita di quattro consiglieri comunali dal
gruppo politico Siamo Priolo che ha vinto le elezioni. E si
vanno  a  sommare  agli  altri  tre  consiglieri  comunali  già
confluiti nel gruppo misto, tra i quali il presidente del
consiglio comunale”.
Dal movimento politico che fa capo ad Alessandro Biamonte
incalzano allora il primo cittadino: “pensi seriamente e in un
tempo relativamente breve ad un atto responsabile verso la
città e i cittadini, dimettendosi”.
Intanto, ancora strascichi dopo l’ultima seduta consiliare.
“Siamo  rammaricati  di  dover  procedere  con  un  esposto  nei
riguardi  del  presidente  del  Consiglio  Comunale”,  dicono  i
referenti di Identità Priolese. L’esposto verrà inoltrato al
prefetto  Moscarella,  all’assessorato  regionale  agli  enti
locali e all’ Anac.

Question  Time  in  Consiglio
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comunale:  tutte  le
interrogazioni e le risposte
Resoconto della seduta consiliare dedicata al Question Time, a
cura dell’ufficio stampa del Comune di Siracusa.
Presentate 23 interrogazioni ed 1 interpellanza.

Si è cominciato con il prelievo del punto 24, un’interpellanza
a firma dei gruppi Fuori Sistema, Fratelli d’Italia, Forza
Italia ed Insieme, illustrata da Cosimo Burti, sul decoro e
sulle  azioni  che  l’Amministrazione  intende  attuare  per  la
tutela,  la  pulizia,  l’ordine  e  la  legalità  del  tratto  di
strada tra corso Umberto e piazza Pancali. A rispondere è
stato il vice sindaco Edy Bandiera che dopo avere ricordato i
recenti interventi in materia di distribuzione delle merci, di
raccolta dei rifiuti, mercati e contrasto all’abusivismo, ha
preannunciato  la  trasmissione  al  Consiglio  di  un  nuovo
Regolamento sul decoro urbano.
La prima interrogazione, primo firmatario Ivan Scimonelli per
il gruppo consiliare Insieme, riguardava lo “Stato di degrado
della  villetta  Aretusa”.  A  rispondere  in  aula  l’assessore
Vincenzo Pantano che da un lato ha ricordato l’avvio a breve
dei lavori del progetto di riqualificazione dell’intera area;
e dall’altro ricordato gli interventi di pulizia e decoro
attuati negli ultimi mesi.
La seconda, sempre a firma del gruppo consiliare Insieme,
primo firmatario Francesco Vaccaro, su via Danieli, è stata
discussa  insieme  alla  decima,  primo  firmatario  Martina
Gallitto  per  il  gruppo  Noi  per  la  città.  Nelle  due
interrogazioni  si  chiedevano  l’apertura  al  traffico  della
strada, interventi di pulizia e riqualificazione complessiva
per farne una via di fuga in caso di caso di necessità. Nella
risposta in aula l’assessore Pantano ha comunicato che la
strada non è stata ancora collaudata e che sarà aperta al
transito una volta in possesso di questo atto; mentre per
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l’omogeneizzazione  dell’area  nel  suo  complesso,  essa  dovrà
passare attraverso l’acquisizione all’Ente delle porzioni del
sedime stradale di proprietà di terzi. Solo allora il Comune
potrà intervenire.
La  terza  e  la  sedicesima  interrogazione  primo  firmatario
ancora Francesco Vaccaro, riguardava lo stato di abbandono dei
parchi giochi cittadini. Nella risposta scritta il dirigente
Giannì ha comunicato gli interventi e le strutture installate
nei sedici giardini cittadini; il risarcimento, da parte delle
assicurazioni, delle attrezzature vandalizzate; l’avviato iter
di  progetti  di  ammodernamento  e  messa  in  sicurezza  degli
stessi; e di altro progetto di parco attrezzato nell’ambito
del PNRR.
La quarta interrogazione, a firma di Daniela Rabbito, per
conoscere l’ammontare delle somme impegnate e liquidate per la
costruzione delle piste ciclabili; e la previsione di somme
per la loro manutenzione. La prodotta risposta scritta dal
settore  Mobilità,  dopo  aver  fatto  il  punto  dell’iter
realizzativo, delle somme impegnate, spese e liquidate, ha
confermato l’esistenza di somme per la loro manutenzione e la
previsione di impegno per il prossimo triennio.
La  quinta  interrogazione,  primo  firmatario  Sara  Zappulla
insieme  ai  consiglieri  del  Pd,  riguardava  lo  stato  di
attuazione dei progetti presentati a valere sul PNRR. Alla
prodotta  risposta  scritta  del  competente  settore  sulle  33
attività complessive tra concluse, avviate ed in itinere, ha
fatto seguito l’intervento di Edy Bandiera. Il vice Sindaco ha
comunicato all’Aula come ad oggi gli Uffici non hanno ricevuto
alcuna  comunicazione  ufficiale  da  parte  del  Ministero
competente  e  che  quindi  si  sta  procedendo  come  da  crono
programma.
Sempre del Pd la sesta interrogazione primo firmatario Angelo
Greco sulla cura, gestione e manutenzione del Parco Robinson
di Bosco Minniti e sulle intenzioni dell’Amministrazione per
la  sua  manutenzione.  Nel  suo  intervento  di  risposta,
l’assessore  Pantano  ha  ricordato  gli  interventi  di
riqualificazione  e  pulizia  dell’area,  la  grande  attenzione



verso la cura del verde pubblico, ed il nuovo bando per la sua
gestione. Il Pd, non soddisfatto della risposta, presenterà
una specifica mozione.
La  settima  interrogazione,  del  Pd  primo  firmatario  Sara
Zappulla, riguardava Agenda Urbana, gli interventi realizzati
e quelli rendicontati, i progetti avviati e quelli sui quali
sussiste il rischio di perdita dei finanziamenti per mancata
rendicontazione. Alla prodotta risposta scritta del Segretario
Generale Costa sullo stato di Agenda Urbana, ha fatto seguito
l’intervento del vice Sindaco. Edy Bandiera ha comunicato come
gli  interventi  programmati,  i  cui  lavori  non  sono  stati
avviati, sono stati inseriti nella “Strategia territoriale”
della FUA della nuova programmazione 21/27 e che potranno
essere  oggetto  di  eventuali  finanziamenti  qualora  venisse
autorizzato l’utilizzo di risorse a seguito di rimodulazione
dei programmi finanziari comunitari.
L’ottava interrogazione, primo firmatario Sara Zappulla del
Pd, sul Doggy Park di via Piazza Armerina è stata ritirata dal
proponente  per  essere  invece  trasmessa  all’apposita
Commissione  consiliare.
La nona interrogazione, a firma del consigliere Angelo Greco e
del Pd, riguardava la data della presumibile fine dei lavori
nell’area di viale Tisia e gli interventi che si intendono
attuare  per  migliorarne  la  mobilità.  Nella  sua  replica
l’assessore Pantano ha comunicato l’ultimazione dei lavori per
il prossimo febbraio, entro la prima decade di dicembre quelli
sulla  viabilità  (  vie  Tisia,  Pitia,  Damone  ),  per  poi
completare il parcheggio adiacente la palestra Akradina. Per
quanto  concerne  la  mobilità  i  bus,  compresi  quelli  dei
pendolari, non transiteranno nelle vie Tisia e Pitia, con
trasferimento di tragitti e fermate su via Tica. Prevista
infine l’installazione di panchine, fioriere, stalli per bici
e dissuasori del traffico.
L’undicesima  interrogazione,  a  firma  di  Paolo  Romano,
riguardava la sistemazione, allargamento e riqualificazione di
via Teti a Cassibile, strada che collega Fontane Bianche e la
frazione,  molto  trafficata  e  spesso  molto  caotica  in



determinati orari. Nella sua risposta, l’assessore Pantano,
pur  condividendolo  e  confermando  la  disponibilità
dell’Amministrazione a risolvere il problema, ha evidenziato
le difficoltà legate a particelle di proprietà privata da
acquisire al patrimonio comunale priva di potere intervenire
in maniera definitiva. Nell’immediato l’Assessore ha suggerito
l’installazione  di  un  semaforo  che  possa  garantire  la
sicurezza stradale e la realizzazione di un percorso pedonale
con la installazione di dissuasori in via Teti nel tratto
compreso tra le vie Madonna ed Eumenidi.
La dodicesima interrogazione, a firma sempre di Paolo Romano,
riguardava la richiesta di omologazione ai pubblici spettacoli
del  campo  sportivo  Ivan  Tuccitto  di  Cassibile.  E’  stato
l’assessore  Giuseppe  Gibilisco  a  fare  il  punto  della
situazione, comunicando l’imminente trasmissione ai Vigili del
Fuoco della necessaria documentazione per permettere l’accesso
nella struttura a 199 persone, come da normativa vigente.
La  tredicesima  interrogazione,  a  firma  di  Paolo  Romano,
riguardava le condizioni di degrado e pericolo del Cimitero
comunale,  con  la  richiesta  di  una  serie  di  interventi
migliorativi. Nella sua risposta il vice sindaco Bandiera,
dopo avere ricordato i recenti interventi effettuati a seguito
delle segnalazioni successive al sopralluogo della competente
Commissione  consiliare,  ha  comunicato  come  nel  prossimo
bilancio  l’Amministrazione  ha  previsto  delle  somme  per
interventi di manutenzione straordinaria anche per il cimitero
monumentale.
La quattordicesima interrogazione, ancora a firma di Paolo
Romano, aveva ad oggetto il mancato avvio del servizio di
mensa scolastica e le problematiche che ne stanno discendendo
per famiglie e studenti. E’ toccato all’assessore Teresella
Celesti fare il punto della situazione. Dopo la revoca in
autotutela della gara per l’aggiudicazione del servizio mensa
per il prossimo triennio, con gara ponte, è stato aggiudicato
il  servizio  di  refezione  per  82  giorni,  nelle  more
dell’espletamento di una nuova gara di appalto triennale, che
dovrebbe essere indetta entro in prossimo Natale. La ditta



aggiudicataria  della  gara  ponte  potrebbe  cominciare  il
servizio già nella prossima settimana.
La  quindicesima  interrogazione,  a  firma  Paolo  Cavallaro,
riguardava le problematiche inerenti gli incendi della scorsa
estate, con la richiesta dell’elenco dei territori comunali
coinvolti, e le azioni sanzionatorie nei confronti dei privati
che  non  avevano  ottemperato  all’Ordinanza  sindacale  di
manutenzione e messa in sicurezza degli stessi. A rispondere
l’assessore  Pantano,  per  la  parte  riguardante  le  aree
interessate e le somme stanziate per la messa in sicurezza
delle aree comunali; per la parte sanzionatoria, l’assessore
Gilibisco  ha  comunicato  l’effettuazione  di  48  sopralluoghi
nelle aree interessate, 33 delle quali di proprietà privata,
14 comunali ed 1 del Libero Cosorzio. 46 verbali sono stati
emessi nei confronti dei proprietari di 15 terreni privati,
altri stanno per essere notificati, 8 quelli già pagati.
La  diciassettesima  interrogazione,  prima  firmataria  Sara
Zappulla,  riguardava  le  iniziative  che  l’Amministrazione
intende realizzare in vista dell’arrivo, il prossimo anno,
delle reliquie di Santa Lucia. A rispondere il vice Sindaco,
che ha comunicato l’istituzione nel prossimo Bilancio, di un
capitolo dedicato all’evento; e l’imminente costituzione di un
tavolo tecnico di lavoro con la Diocesi di Siracusa.
La diciottesima interrogazione, a firma dei consiglieri del
Pd,  illustrata  da  Massimo  Milazzo,  riguardava  via  Lido
Sacramento  e  i  ritardi  nell’esecuzione  dei  lavori  di
sistemazione dello importante collegamento viario. E’ toccato
all’assessore Vincenzo Pantano fare il punto della situazione
di un intervento proceduralmente molto complesso che si è
arenato in sede di conferenza dei servizi a Palermo per la
mancata produzione di un parere da parte di un organo tecnico
dell’assessorato  regionale  al  Territorio  e  Ambiente.  Il
progetto esecutivo del Comune esiste già, e l’Assessore ha
comunicato  un’imminente  nuova  Conferenza  dei  Servizi  alla
Regione  per  il  finanziamento  dell’intervento  su  via
Sacaramento.
La  diciannovesima  interrogazione,  sempre  del  Pd  e  sempre



illustrata da Massimo Milazzo, riguardava il nuovo Palaindoor
della  Pizzuta,  il  suo  utilizzo  ed  i  tempi  di  ultimazione
dell’opera. E’ stato l’assessore allo Sport Gibilisco a dare
le risposte di merito: la struttura dovrà essere ultimata
entro 270 giorni dalla consegna dei lavori, che avverrà la
prossima settimana; il Palaindoor, non omologabile per gare
nazionali ed internazionali, potrà ospitare alcune discipline
dell’atletica leggera e della ginnastica artistica.
La ventesima interrogazione, del Pd primo firmatario Massimo
Milazzo, riguardava la concessione in uso a terzi dei bene
demaniali e patrimoniali indisponibili del Comune. L’assessore
Salvatore Consiglio, nel sottolineare la regolare procedura
degli  atti  di  concessione  in  uso  dei  beni,  ha  comunicato
l’imminente trasmissione scritta della risposta peraltro molto
articolata stante la complessità della richiesta.
Alla ventunesima interrogazione, a firma dei consiglieri del
Pd sui residui attivi e passivi del bilancio comunale, è stata
data  la  richiesta  risposta  scritta  da  parte  del  Settore
competente.
E’ stato l’ultimo punto trattato, in quanto Ivan Scimonelli,
proponente le rimanenti due interrogazioni, sulla Cittadella
dello Sport e sul Campo scuola Di Natale, le ha ritirate per
trasmetterle alla competente Commissione consiliare.

L’intera registrazione della seduta consiliare è disponibile
on  line  sul  sito  istituzionale  del  Comune  all’indirizzo:
https://siracusa.consiglicloud.it/home

Marinella,  da  Canicattini
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alla  Maratona  di  New  York.
“Ho coronato un sogno”
Ha  coronato  un  sogno  inseguito  da  tanti  anni,  da  quando,
innamorata della corsa, ha iniziato a girare in lungo e in
largo  la  Sicilia  e  le  altre  regioni  italiane  ottenendo
risultati di grande prestigio. Marinella Barbagallo, atleta di
Canicattini Bagni, domenica 5 novembre 2023 è stata tra i 55
mila partecipanti alla 52esima edizione della Maratona di New
York.
Tesserata con l’ASD Placeolum, è partita da Staten Island
all’ombra del ponte Verrazzano, con il pettorale 10237. Con la
grinta e la determinazione di sempre, attraversando le strade
della  grande  Mela  –  da  Brooklyn  al  Queens  passando  per
Manhattan e Bronx – ha tagliato il traguardo a Central Park
fermando il cronometro a 3 ore e 22 minuti netti. Un tempo che
le  è  valso  nella  sua  categoria  il  14.o  posto  su  2248
partecipanti.
Il sindaco Paolo Amenta ha voluto inviare un messaggio di
congratulazioni.  “Complimenti  vivissimi  a  Marinella
Barbagallo, atleta di grande talento e successo, per questa
nuova impresa nella corsa più famosa e prestigiosa al mondo.
Un impegno che come sempre Marinella ha affrontato con grande
passione  e  orgoglio,  portando  a  New  York  il  nome  di
Canicattini  Bagni.  A  lei  le  congratulazioni  di  tutta  la
comunità canicattinese”.

Dramma  in  corso  Gelone,
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50enne  si  toglie  la  vita
lanciandosi dal balcone
Gesto estremo di un uomo di 50 anni nel centrale corso Gelone,
a Siracusa. Si è tolto la vita lasciandosi cadere dal balcone
della  sua  abitazione,  in  un  condominio  della  trafficata
arteria.
A  dare  l’allarme  sarebbero  stati  alcuni  residenti  del
condominio che si sono accorti in pochi istanti di quanto era
accaduto.
L’uomo si sarebbe gettato dal quinto piano nal lato interno
della palazzina, non visibile da corso Gelone.
All’arrivo del 118 i sanitari non hanno potuto fare altro che
accertare.il decesso. Non sono noti i motivi del gesto. Sul
posto intervenuti anche i Carabinieri per i rilievi del caso.

Foto archivio

Volare dalla Sicilia costa un
patrimonio,  la  Commissione
Europea avvia un’indagine
La  Commissione  Europea  indaga  sulle  compagnie  aeree  e
l’impennata del costo dei biglietti per diverse località, tra
cui la Sicilia. Avviato un approfondimento per fare luce sul
caro voli. “Accolgo con grande soddisfazione la notizia”, ha
detto il governatore siciliano, Renato Schifani. “Siamo stati
i  primi  a  denunciare  questo  scandalo  in  due  esposti
all’Antitrust e all’Unione europea. Un aspetto che è stato
giustamente sottolineato anche dalla commissaria Vălean quando
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dice che certe tariffe possono diventare una barriera per la
connettività che penalizza soprattutto le isole. Ci aspettiamo
che le autorità europee, pur nei limiti imposti dalle regole
del  libero  mercato,  possano  intervenire  per  tutelare  i
viaggiatori, scoraggiando politiche tariffarie piratesche”.
Esulta anche il Codacons, con il presidente dell’associazione
dei consumatori che parla di vittoria “di tutti i consumatori
italiani contro le speculazioni messe in atto a danno dei
cittadini che devono spostarsi in aereo durante il periodo
estivo o nei giorni di festa”.
Francesco  Tanasi,  presidente  Codacons,  si  augura  che
l’intervento europeo possa bloccare “gli algoritmi che fanno
salire alle stelle i prezzi dei voli e sanzionare con multe
milionarie  le  compagnie  che  speculano  sulla  pelle  dei
viaggiatori. In tal senso riteniamo utile l’indagine dell’Ue,
ma  al  tempo  stesso  dobbiamo  lanciare  l’allarme  sul  nuovo
rialzo delle tariffe in vista del Natale: un biglietto di sola
andata dal nord Italia per la Sicilia costa già oltre i 300
euro, prezzo che sale sopra i 500 euro se si considera anche
il volo di ritorno dopo l’Epifania”.

Caro-voli,  ci  risiamo:  si
avvicina  Natale,  inizia  a
salire il costo del biglietto
aereo
Un anno di chiacchiere politiche sul “caro voli” ma la musica
non  cambia.  E  le  associazioni  dei  consumatori  tornano  a
lanciare l’allarme: si avvicina il Natale e per volare da e
per  la  Sicilia  bisogna  mettere  pesantemente  mano  al
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portafoglio. Il Codacons parla di “incubo” di ritorno, con le
tariffe dei biglietti aerei per le isole che registrano i
primi  picchi.  Il  centro  studi  dell’associazione  dei
consumatori ha realizzato una ricerca su Skyscanner per capire
quanto costi prenotare oggi un volo per raggiungere a Natale
la Sicilia.
Per volare a Catania partendo il 22 dicembre con un biglietto
di sola andata, si va dai 206 euro partendo da Milano, ai 231
euro da Bologna, 239 euro da Torino e 242 euro da Firenze. Più
“economici” i biglietti da Roma, che ballano attorno ai 100
euro. Se si sposta la data di partenza al 23 dicembre, la
spesa sale a 273 euro a biglietto partendo da Torino, 286 euro
da Firenze.
Per arrivare a Palermo imbarcandosi il 23 dicembre, la spesa
minima è di 143 euro da Roma (sempre solo andata), 220 euro da
Milano, 269 euro da Torino e addirittura 314 euro se si parte
da Bologna.
“Tariffe che – sottolinea il Codacons – non tengono conto dei
costi aggiuntivi, come quello per il bagaglio a mano o la
scelta del posto a sedere, balzelli che incidono in modo non
indifferente sul prezzo finale del biglietto”.
L’associazione  ha  deciso  di  chiamare  in  causa  di  nuovo
l’Antitrust che sul caso del caro-voli da e per la Sicilia ha
già aperto una formale istruttoria, proprio a seguito di un
esposto  del  Codacons.  “Presentiamo  una  nuova  denuncia
all’Autorità affinché intervenga sull’ennesimo rialzo dei voli
aerei a danno di lavoratori e studenti che tornano a casa
durante le feste”, afferma il presidente Carlo Rienzi. “Non
possiamo non chiederci che fine abbiano fatto le misure del
Governo introdotte col Decreto Asset e che erano finalizzate
proprio ad evitare ciò che il Codacons ha registrato, ossia un
aumento delle tariffe per i collegamenti con le isole durante
un periodo di picco della domanda”.



Revisione del piano regionale
dei  rifiuti:
termovalorizzatori  in
Sicilia, la Regione ci pensa
Al  via  l’iter  per  ottenere  la  Valutazione  ambientale
strategica  relativa  all’aggiornamento  e  all’adeguamento  del
Piano  regionale  dei  rifiuti.  Il  presidente  della  Regione,
Renato Schifani, ha presieduto stamattina a Palazzo d’Orleans
un tavolo tecnico, alla presenza dell’assessore ai Rifiuti
Roberto  Di  Mauro,  del  dirigente  generale  del  dipartimento
competente  Calogero  Burgio  e  di  esperti  e  tecnici
dell’amministrazione  regionale.
Il nuovo documento è stato redatto, oltre che attraverso i
dati  pubblici  messi  a  disposizione  dall’Ispra,  grazie  al
confronto con le Srr, società per la regolamentazione del
servizio di gestione de rifiuti, e con i gestori attuali degli
impianti, in modo tale da avere una “fotografia” reale della
situazione  nell’Isola.  Affrontato  anche  il  tema  dei
termovalorizzatori, il cui dimensionamento sarà condizionato
ai contenuti del nuovo Piano, per il quale da oggi partiranno
i 45 giorni per la presentazione di eventuali osservazioni.
«Quello dei rifiuti – sottolinea il presidente Schifani – è
uno dei temi prioritari del mio governo e per questo motivo ho
voluto che questa prima riunione si tenesse qui in Presidenza
per condividere insieme all’assessore strategia e tempistica
prima della presentazione del Piano».

foto dal web
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Polizia  Stradale  contro  le
stragi  del  sabato  sera:
controlli su strada, ritirate
tre patenti
Polizia Stradale e Asp insieme per un servizio straordinario
di controlli all’interno del centro abitato di Siracusa. Il
bilancio  dell’attività  –  che  rientra  nelle  iniziative  di
prevenzione delle stragi del sabato sera – è di tre patenti
ritirate. Nel dettaglio, tre conducenti sono stati fermati
sotto l’influenza di alcolici ed un’altra persona è risultata
positiva al test per la guida sotto l’influenza di sostanze
stupefacenti (cocaina).
Per i conducenti con tasso alcolico superiore a 0.80 g/l,
oltre  al  ritiro  della  patente  di  guida,  sono  scattate  le
denunce alla Procura della Repubblica di Siracusa.
Questi servizi di controllo e prevenzione proseguiranno adesso
su tutto il territorio provinciale e vedranno sempre in strada
insieme i medici della Polizia di Stato ed i sanitari dell’Asp
di Siracusa.
“L’obiettivo è di scoraggiare e prevenire la guida in stato di
alterazione che continua a rappresentare una tra le principali
cause  di  sinistri  stradali  –  afferma  il  dirigente  della
Polizia Stradale di Siracusa Antonio Capodicasa – divertendosi
senza rischiare, scegliendo semplicemente di non bere”.
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La “solitudine” di Archimede,
statua  piccola  in  spazio
grande.  Burti:  “Manutenzione
assente”
Povero Archimede, finito dimenticato sul rivellino del ponte
Umbertino  di  Siracusa.  Dopo  la  festosa  inaugurazione  del
monumento dedicato al genio del mondo antico (era il 2016,
Garozzo sindaco), ci si è lentamente dimenticati di quella
statua e di quello spazio. I siracusani quasi non lo vedono
più, ormai parte integrante del paesaggio. Fuori dai giri
classici  dei  turisti,  Archimede  vive  giornate  di  perfetta
solitudine,  piccola  statua  “mangiata”  da  uno  spazio
terribilmente  grande  ed  aperto.
Vero che il luogo venne scelto attraverso un sondaggio online
negli anni scorsi, ma non per questo è garanzia di scelta
indiscutibile o immutabile. Anche perchè, nel frattempo, gli
agenti atmosferici e la salsedine attaccano il bronzo in un
momento  in  cui  la  sua  manutenzione  non  è  all’ordine  del
giorno. Non solo la statua, anche la pietra di Comiso che
riveste  il  basamento  e  l’illuminazione  a  led  chiedono
attenzione.
Il  consigliere  comunale  Cosimo  Burti  (Fuorisistema-Italia
Viva) aveva portato il tema in assemblea cittadina. Era lo
scorso mese di settembre. Quasi sessanta giorni dopo, ancora
nessuna  risposta  ufficiale  sulle  sorti  della  statua  opera
dello  scultore  Pietro  Marchese,  inserita  in  uno  slargo
progettato dall’architetto Virginia Rossello.
“Eppure, nel 2016, la statua di Archimede venne consegnata con
tanto  di  piano  di  manutenzione  necessario  per  evitare  il
progressivo deterioramento. Inizialmente – ricorda Burti – era
stata stipulata una convenzione con la Nite Tecnology con la
società che si faceva carico degli adempimenti manutentivi a
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fronte  del  posizionamento  di  una  targa.  La  convenzione  è
scaduta  da  oltre  un  anno  e  le  conseguenze  della  mancata
manutenzione hanno fatto si che lo stato in cui versa il
monumento è oggi qualificabile come degrado. Nello specifico –
prosegue il consigliere di opposizione – andrebbero sostituite
buona parte dei corpi illuminanti, serve la lucidatura con
prodotti specifici del basamento e della statua”.
L’interrogazione  presentata  da  Burti  puntava  a  chiedere
notizie circa le azioni programmate per la salvaguardia del
monumento dal progressivo deterioramento. “Ma da settembre ad
oggi nessuno degli uffici ha prodotto una risposta scritta”,
lamenta il consigliere comunale pronto anche a chiedere che la
statua venga spostata in luogo più consono per regale maggiore
visibilità (e popolarità) ad Archimede di Siracusa.

La  Municipale  anche  al
mercatino  di  via  Giarre,  a
tutela  dei  venditori
autorizzati
Sembrava  quasi  una  scena  dal  film  L’Ora  Legale,  quando
improvvisamente tutti si straniscono alla vista dei vigili
urbani. Di buon mattino le pattuglie si sono presentate in via
Giarre, nella parte alta di Siracusa. Completata nei mesi
scorsi  la  riqualificazione  dell’area  mercatale,  oggi  sono
stati disposti controlli “a tutela di chi rispetta le regole”,
spiega l’assessore alla Polizia Municipale Giuseppe Gibilisco.
Come  da  settimane  avviene  già  in  occasione  del  mercato
domenicale di piazza Santa Lucia e di quello del mercoledì in
piazzale Sgarlata, gli agenti verificano il rispetto degli
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spazi  e  delle  autorizzazioni,  allontanando  quanti  non  in
possesso dei requisiti richiesti.
Non  un’operazione  punitiva,  si  affrettano  a  spiegare  dal
settore, piuttosto la garanzia che quanti hanno rispettato le
norme,  i  passaggi  burocratici  ed  i  pagamenti  dovuti  sono
tutelati  e  protetti  dall’avanzata  di  abusivi  e  non
autorizzati.
Le  operazioni  di  controllo  della  Municipale  nei  mercati
cittadini proseguiranno con cadenza programmata, a tutela dei
venditori autorizzati. Si tratta di attività sollecitate anche
dalla Terza Commissione consiliare.


